



Regierungsratsbeschluss vom 19. September 2017

Swisslos-Fonds-Beitrag: Stiftung pro Klingentalmuseum Basel Ausstellung
«Drämmli, Drämmli, Drämmli – eine städtebauliche Beziehungskiste»

P171366

1. Der Regierungsrat bewilligt der Stiftung pro Klingentalmuseum für die Ausstellung «Drämmli, Drämmli, Drämmli – eine städtebauliche Beziehungskiste» (Mai 2018 bis März 2019) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 50'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Ausstellung «Drämmli, Drämmli, Drämmli – eine städtebauliche Beziehungskiste», die von Mai 2018 bis März 2019 im Museum Kleines Klingental gezeigt wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 50'000 Franken bewilligt. Die dem Basler Tram gewidmete Sonderausstellung der Stiftung pro Klingentalmuseum zeigt die Wechselwirkung zwischen der Tramnetzentwicklung, der Stadtplanung und der Stadtentwicklung an Hand von zeitlichen Etappen und thematischen Objekten auf und bringt dem Publikum ein aktuelles und verkehrsgeschichtliches Thema nahe.

